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4 Pieces
Réf. 82321760
755 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)
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Dans un palais historique de Cannes, a deux pas de la mer et 5mn du
centre ville de Cannes, vous trouverez ce bel appartement en rez de
jardin surélevé avec apercu mer et vue sur le parc.L'appartement
traversant se compose d'un hall d'entrée, d'un spacieux salon, d'une
grande chambre donnant sur |'extérieur, de deux chambres , d'une
cuisine indépendante, une salle de bain et une salle de douche et d'un
dressing .Une cave accompagne ce bien ainsi que la possibilité
d'acheter en sus un garage avec chambre de chauffeur.Honoraires de

6%TTC a la charge de I'acquéreur inclus.Les informations sur ...

In a historical palace of Cannes, 2 mn from the sea and 5mn from the city center of
Cannes, you will find this beautiful apartment on raised garden floor with sea
view.The apartment is composed of a spacious living room, a large bedroom
opening onto the outside, two bedrooms, a kitchen, a bathroom and a shower
room and a dressing room.A cellar accompanies this property as well as the
possibility of buying in addition a garage with a driver's room.Information on the
risks to which this property is exposed is available on the Géorisques website:

COLDWELL BANKER BELLEVUE-RIVIERA
36 Boulevard Sadi Carnot - 06110 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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